

Denuncia parlamentaria de Ecuador golpe de Estado en Brasil



Quito, 20 may (RHC) La presidenta de la Asamblea Nacional (AN) de Ecuador, Gabriela Rivadeneira, denunció el golpe de Estado parlamentario orquestado por el Senado brasileño al alejar provisionalmente del poder a la mandataria Dilma Rousseff para someterla a un juicio político.

En su opinión, lo más más alarmante de lo sucedido en el gigante suramericano es precisamente que la ruptura del orden democrático se haya orquestada desde el Poder Legislativo, cuando la misión de este, remarcó, es precisamente velar por su preservación.

Los parlamentos debemos garantizar las democracias y la gobernabilidad en nuestros países, pero ahora desde los parlamentos se está irrumpiendo con esta dinámica, esta lógica y este accionar, apuntó la líder de la AN, quien citó también el caso de Venezuela, donde la oposición, recordó, no permite gobernar desde que ostenta la mayoría legislativa.

A Rivadeneira, quien milita en PAIS, la alianza fundada por el presidente Rafael Correa en 2006, también le preocupa el resurgir de la derecha en la región, luego de una década de gobiernos progresistas.

También el expresidente Luiz Inacio Lula da Silva denunció un golpe de Estado a la democracia en Brasil con el juicio político impuesto a Dilma Rousseff, en entrevista que publicó el canal internacional Russia Today (RT).

Deploró Lula (2003-2010) que el senado brasileño despreció la ley y minimizó al máximo el tamaño y la grandeza del gigante suramericano ante el mundo.

Al describir como "una sangría" y "una violación contra la democracia brasileña" el proceso de impeachment y separación de la presidenta del poder por 180 días, el líder histórico del Partido de los Trabajadores afirmó que fue una ruptura de un proyecto de sueños.

Se trata, explicó el político a RT, de programas de inclusión social como la erradicación de la pobreza y considerar los derechos de los pobres como seres humanos, lo que nunca había ocurrido en Brasil.

Lula dijo confiar, sin embargo, que el pueblo brasileño librará una lucha ante los intentos de que se le arrebaten las conquistas sociales y por una vida digna.

No podemos admitir y conformarnos que en pleno siglo XXI tengamos un Gobierno ilegítimo gobernando Brasil, aseveró el exmandatario.

En una exclusiva a RT la presidenta Dilma Rousseff aseguró que empleará "todos los instrumentos" para ejercer su mandato "hasta el fin" en 2018.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94170-denuncia-parlamentaria-de-ecuador-golpe-de-estado-en-brasil>



Radio Habana Cuba